

学校だより



自立する子・「合い」ある子の育成

# かけはし

校訓

至誠・勤労・規律

令和6年5月31日

津幡町立井上小学校

TEL 288-8261

地域とともにある学校

校長 泉 和宏

梅雨入りを前に、木々の緑がいつそう深まってまいりました。今1年生がアサガオに毎朝水やりをしています。児童玄関で挨拶に立っていると、1年生が話しかけてきます。「校長先生、芽が4つ出てきた」「まだ2つしか出てない」等、額に汗をにじませながら一生懸命に水やりをしています。3年生のホウセンカ、ヒマワリや4年生のヘチマも芽がたくさん出て来ました。2年生は、少し離れたところにミニトマトを育てています。

5月には、5年生の田植え、29日には4年生器械運動交歓会、30、31日の6年生の体験学習などの行事がありました。これらの行事を通して児童は大きく成長しています。行事を通して気づきがあったり、考えたり、行事をきっかけに行動したりします。また、行事の後には自分の行動を振り返ります。井上小学校の教育目標は、『自立する子・「合い」ある子の育成』です。これは、自分で学ぶ子、他と関わる子、健康である子の育成を目指すものです。「何のためにするのか」「だれに伝えるのか」をはっきりさせ、「自分で考える力を付ける」ということです。この目標は、学校だけでなく、地域の中でも共有していきたいと思っています。

「地域とともにある学校」と言いますが、学校と地域が力を合わせ協力し、子ども達の教育に学校だけでなく、保護者・地域の方とも繋がっていきたくて考えています。5月1日には、井上公民館主催の米国ロジェ・ワグナー合唱団による「慰問コンサート」が井上小体育館であり、5、6年生が本場のゴスペルに触れる機会を得ました。また、19日には運動場で井上地区運動会が行われ、児童も多数参加しました。6年生の木村碧衣さん、安河内星良さん、富田蘭さん、中長結愛さん、片岡有人さん、吉田廉さんの6人が開閉会式に旗係として参加しました。これからも地域と関わることができる、このような機会を大切にしていきたいと思えます。

1学期も後半に入りました。1年生も徐々に学校生活に慣れ、校内のいろいろな場所を探検しています。3年生は総合の学習で地域の探検をしています。5年生は6月19日の津幡町小学校音楽会に向け、授業や休み時間に一生懸命練習しています。今後は、熱中症予防にも気をつけ、子供たちの成長を応援していきたいと思えます。水筒とマスクの件については、テトルでお伝えしたところですが、今後ともご家庭や地域でのご理解とご協力をお願いいたします。

6月21日（金）授業参観の後に、引き渡し訓練を実施します。混雑が予想されますが、安全に確実に引き渡しができますようご協力をお願いいたします。

また、『児童引き渡しの対応について・保存版』（R6年度版）を配付します。ご家庭でもお子様と一緒にご覧になり、避難の確認をしていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

## ◆◆楽しかった全校なかよし遠足◆◆

5月2日、雨天だった前日と打って変わってとても爽やかな風の中、異学年で構成されたなかよし班で、あがた公園へ遠足に行ってきました。学校では見られない表情があちらこちらで見られました。

